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CERTIFICACIÓN NRO. 02 
GAOPRVH-JPP-S0-02-2024-01-26. 

lo mr-cscntc Secrcloro del Gobierno Autónomo Descentroiz:odo Porroqu,ol Rvrol 
Voíle Hennoso CERTIFICA QUl; Lo Junto Porroq,..IO, en SESIÓN ORDINARIA N.º 02, 
celet::rodo el 26 de enero de 202•. RESOLVIÓ: A frcvés de voloción ordi'10t'IO, por 
wonmooc. APROBAR meóionle resol.lción los siguientes puntos 

Retoluclón Nro. 3 GAOPR\IH-JPP-S0-02-2024-01-26: El cuerpo Legislativo del 
Gob+emo Porroqukll Valle HElffl'IOSO, CONCLUYE Y RESUELVE: A través de vcrccce 
Ordmorio por unanimidad. APROBAR el Orden del C4o 

APROBACIÓN DEL ORDEN DB.. OIA. 

2 ANÁLISIS Y APROBACIÓN DE[ ACTA O: SESION ORDINARIA N.• 01 DEL 12 DE 
ft,..ERO DEL 2024. 

3. ANAi ISIS y APROBACIÓN Of;LA PRLMFRA REFOR,-..A AL PRESUPues·o DEL AÑO 
2024 EN SEGUNDA INSTANCIA 

4. INFORME :>E LAS AClr.' DADES DEL MSC. J.-.we PATRICIO PAR:J[S, 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL Vf,.l.f-ttERfv'.OSO. 

Re,oh.1c16n Nro. 4 GAOPltVH-JPP·S0·02·2024·01·26: S cue,po Leglslat!vo d� 
Gobierro Porroeuiol Vol!e..Herrroso. CONClUVE V RESUELVE: A írcvés de votación 
oroocrc por unorwTJldod. A.PIOlAlt el ocio de sesión ocdinorlo N • 01 del 12 de 
enerc del 202:i!. 

Resolución N10. 5 GACPltVH·JPP·S0·02-2024·0l-26" E cuorpo Loglslotivo del 
Gobierro Porroquial valle Hennoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A través de vc-cceo 
Orcinono por unanimidad. APROBAR el onóisis y o probación de la pm,ero retcrmc 
ol presupueste del ol'io 2024 en segundo instancio 

Lo certifico - 

lng wendy 
SECRETARIA DEL 
VALLE Herwbso 

--- .. -·-· 
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RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.º 02 DE 
FECHA 26 DE ENERO DE 2024. 

lo JJnlo Porroq,,IOI en pleno presidido por el Magíster Joome retoce Paredes 
Pertozo. los sel'lores Vocales dft lo J.J11ro eoncqoct quienes de ccoerco o o que 
establece el ArHculo 8 del Código Org6rico de OrgonizoclÓ'l Temtonol. Autonomio 
y oe .. centroizoo6n ¡coo· ADJ. y en base o los $igu,entes consideraciones 

Que, el Artículo 238 do lo Conshtuc ón de la �epúblieo cer Ecuador ceccoe "los 
gobiernos autónomos cescen-rcnrcocs gozo-On de ovtonomíc pollico. 
odmm¡,¡trohvo y financiero. y se regrón por los pr'nc1plos do solloorldod, 
subsid,orledod. equidad inleflenl·orio i1tegiacón y P01IJc1poo6n 
ciudadano. En ntngúncoso elet91dcio deto ovtonorn'o pei-mit1ró lo seces,6n 
del territorio nccicoct, Consfituy_eri goblemOs autónomos descentrohzodos 
los juntos porroquioles ruroles. los co� municipales, los consejos 
metropoilonos, los consejos provm,c1otM y IO$.¡x'ru&I05 ,egionoles" 

Que. el Ar!. 8 del COOTAO esloblece focullod tlOrr'\Otlvo de los Gobiernos 
pcrroquioles !Vl'oles.- En sJs respectivas circur,scfl)Clones tellitorioles y en el 
ómbito de svs competencros y de las qve le fuéren delegodos. los Gobi8fnos 
Aut6nomo1 DeKenln:�u,dos � R.irol!M llenen copocidocl poro 
doctor ocverdos y rescccores. osf como normas reglomentonos de cor6cter 
ocminis1rcfvo, que no podrán contravenir ros dlspoitciones consitvciono es. 
legales ni lo normahvo dk:lodo por !Q$ eomejOI reglonoles. consejos 
prov,ncioles. concejo, metropoltaoos y consejos m.J(IK:1poles 

Que. en oplcoclón ol literol el del Art. 70.¡:!el COOTAD, establQoce entre len 
otrlbvciones del oresoe-tte o l)l'esdento de lo ¡unto po•roquiol. Convocar y 
presidir con voz y voto los sesrones de lo unto porroqviol N'OI, poro lo cual 
deberó proponer el orden del dio de monera previa. El ejecuhvo teocrc voto 
dlrimenle en caso de empate en las votaciOnes del órgano leg src-ivc y de 
ñsccíeccíón, 

Que. e, ophcac,6r al M. 316 del COOTAD. los órganos leg1�lahvos de los gobiernos 
autOOomrn oescemrcgzccos. tendrán cuatro ocses oe sesenes: 
1. Inaugural 
2 Ordnona 
3. &lroord,r.cno, y, 
4. Conmemo·otiva 
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coe 318 del CCX)TAC los ]1..ntcs parroquCles nxoles 1e 
reun,rón dos veces ol mes como 'T'lin,rro. En tocos los cosos o convocotono 
del e¡ecuhvo respecl vo gobierno out6nomo descentrol!lodo se reo tu.aró 
con ol menos cuoren1o y ocho horas ce cnncccccn o lo fecho previsto y 
se ocompol\oró el orden de dio y los dxurrentos Que se troten 

Que. son Alibvcione� ce lo Jvnto P:::rroqu10les según el Art. 67 uterc o) :Xped1· 
acuerdos. resouclones y no,rnotivos •eglomentorios er- los materias ce 
compelenclO del gobierno o..itónomo descentrolizooo parroquial o.rol 
conforme este Código 

Que. el Ar1. 275 del COOTAD. indico que los gobiernos outóno-nos cesceoecnacocs 
porroqOOles rurales prestorón sus SaMCios en re-roe eeecic. cor ccoectc o 
gitth6ri corrccmcc mediante lo w$Cripc;i6n de convenios ca, los gobiernos 
provlnciOles. munielf)Oles y co- los l't!spectr,,qs comunidades oene'iCIOrlos 

Que, el A·t 272 de lo Corut'ucaón de Jo �¡¡,p\.lbf"ICo. establece qve k;¡ dnlllbv,:;!Ón de 
los recoses entre los gobte(nO'l autónomos desc:ent·olaiodos seeó regulado 
por la ley, ccotcene o los 9gllentes c1tenos 

1. Tomoño y densidad de lo población. 
2. Necesidades bémcos lmatit'echos."Jerorqulzooos y considerados en reloc!ón 

cor- 10 población residente en el temtono dé codo uno de los gooiernO'l 
outónomos descentralzodOs.. 

3. Logros en el mejorom,ento de )os niveles de vido, esfuerzo fisco! y 
ocm1nishot ve. v cumplroiento de meros dal "Ion NOCionol de DelOOollo y 
del pion de � dft gobierno o\Jlónamo.def9ptrclir.odo. 

Que,�- 267 del COOTA.C. indico que lodo lo información sobre e\ proceso do 
progr,_o'Tloc,ór).- lo•muloci6n, Ol)loboc:!6'"1. ejecución t evolup:::ión del 
presup;,,e,-ió seró pubilCo y ,e áfundiró penncmen1eme-ite-,o ro pobloc!6n 
por lo póg1no web ,nstituc!OOOI u otros medios sin per¡u cio de las cccones 
oaigo!orios eslobl&CldOs en la rey paro el acceso y la tromporencio de lo 
informoc,ón púbico. 

Que, el Ar1. 267 dol COOTAD ostobloco que los presupuestos de los emp<esas 
públicos de los gob,ernos autónomos descent·oli.rudos. seco de serecos 
pubícos e de cuolculEH ene noto.xolew. se presentcrón como onexos en el 
p<esupuesto general de respec-wo gobierno; serón aprobados por sus 
respectivos direc1orlos y ccscrcn o conoc miento del O..garo tegisJahvo 
corresponciente. 

Que, Mediante reunión de sesón Ord11ona de Jun•o Parroquial Valle Hermoso 
con lecho 26 de erero de 2024. se resolvió emitir la presente resolución en 
uso de los focuMoocs y atribuciones cuc les confiere la ley; 
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RESUELVE: 

Resoluclón Nro. 3 GADPRVH-JPP·S0-02-2024-01-2&: 8 cuerpo legislotivo del 
Gobiemo PorroquKJI Valle Herrroso, CONCLUYE Y RESUELVE: A trové'! de votccrón 
orcmerc cor unon1mldod. APROBAR el orce-i del Dio 

l. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL OfA 
2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.0 01 DEL ! 2 DE 

[\l[RO D[l 202.t. 
3 ANÁLISIS Y APROBACIÓN oe lA PRIMERA REFORMA Al PRESUPUESTO DEL AÑO 

2024 EN SEGUNDA INSTANCIA 

4 INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAlWE PATRICIO PAREDES, 
PRCSIOENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

Retoluclón Nro. 4 GADPRVH-JPP-S0-02-2024-01-2&: B cuerpo Leg�lotivo del 
Gobierno Porro�iol vano Hermoso. CONClUYE Y RESUELVE: A ncvés de votooón 
Ordinario PQf unonirmcod. APROIAI. el ocio de sewOn ordlOOOO N.0 01 del 12 de 
enero del 2024. 

Resoluclón Nro. 5 GAOPR\IH.JPP,S0-02-2024-01 ·2': 3 cuerpo Leg\l;lot,vo del 
cccerrc Po1roquk>I VoDe Herm6b. CONCLUYE Y RESUELVE: A hové1 de vo·oción 
Ordinario POf unonirridod, APROIAR el on61isis y oproboc!Órl de lo pnmero reformo 
a presupues10 dtll ai'lo 202-4 en l&í1-Jndo instando 

. Ano beth M 
leEPRESlDENTA 

GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
c.c.: 1722399837 

"·" ··� ·''.�·�º 111¡,, � 

·,- - '"' .. � .. �· � 
, e o • 
\ .. Pltl.Xmr.111:111� :· 
�--..>-...,, �·,¿ 

vsc. Jorme ecncc Paredes Perrozo 
PRESIDENTE 
GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
e.e .. 1708582901 

Dedo y firmodo en lo PorroqulO Rural de Valle�. a los -26 dos del mes de 
en8fq del al'\�. 

Poro consla(f!O de lo resueHo firman; Pf1Mider,te y vocales de lo Junta Parroquial 
Ru•al de Valle H�o: 
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�voc� 
Sr E:C%;orNopoe6nVorgo$VOfg �- 
VOCAt 
GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
e.e.: 17047' 3567 

\l.�V,I V,t.,� -��� ... �, 
r. Lu11 Allredo For1o"si:loc1os � (f{' JS� � 

VOCAL .., 
� 

O 
GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO..._� WOCAI. 
e.e.: 1121569406 �,�.. ;-.¿; 

. ·� -.- 
ceoncc qve cicha resolvct6n fue disC!Jllda 'y aprobodo en sesóri ordinario del Gobiemo 
Au!6nono Descentrohzoco r'or-ccocr Rurol \folle uee-cec. o '°'5 26 dios del mes de enero 
de Oi'to 202•. 

' Lo celf;ifK:o. 

lng Wendy 
SECRETARIA 
GAD �AR 
JPP/WSC 

zCompos 
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 02 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VALLE HERMOSO. 26 DE ENERO DEL 
2024. 

En lo Porroqu,a de Valle Hermoso. Cantón Santo Oornmgo Provmcia Santo 
Domingo de los Ts6chilos. a los 26 días del mes de enero del 2024. siendo los 
08H30 am, se reúnen en Sesión Ordinario los Miembros del Gobierno 
Porroqvlo! en cumptmiento con el Art. 318 de la ley del COOTAD. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compcóeeos. buenos dios. domos mielo o esto 
sesión ordinario N º 02 del legklohvo del Gobierno Parroquial Señ0!11o 
secretario. por favor procedo con lo consto1oc\ón del quórum y lectura o lo 
convocatorio. 

ING. WENOY SANCHEZ. - Bueros dios, señor presidenle, señores vocales: 
procedo con lo constatación det quórum. A.bogado Ana Merino presente. 
Señora Roso Cuases p,esente, Seño,, EdgorVorgos presente. Señor luis Farios 
ausente, Msc. Potricio Paredes p1esente. Contando con cuatro miembros 
oreseotes Y uno ousente. R do pqc constolodo ti auórum. 
ING. WfNDY SANCHEZ. - Procede coii lectura de la ccovocctoec: 

En oplicoclón al uercr e;:¡ ¡;tel orlíe4lo ?P, del Código Orgónico de 
OrganiZación Terriloriol, Aulonomía y Oescenlrohzadón, y en coocorocnc'c 
con el q-tículo 318 det..mim,o Cj'.)digo se convoco o Sesión Ordinario N." 02 
del legislolt:!.o del Gob1emo Autónomo Descenlralizodo PoooquíÓI Valle 
Hermoso. lo mismo que lendr6 ligar el dio VlfRNES 26 OE ENERO DEL 2024. 
en el Salón de Sesiones del GAD Porroqv1orvo11e Hermoso. o los 08:30 om, 
con lo finalidad de lrolor el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. APROBACIÓN DEL ORDfN DEL DÍA. 

2. ANÁUSIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 01 DEL 
12 DE ENERO DEL 2024. 

3. ANÁLISIS Y APROBACIÓN OflA PRIMERA REfORMA AL PRESUPUESTO DEL 
AÑO 2024 EN SEGUNDA INSTANCIA. 
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4. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAIME PATRICIO PAREDES. 
PRESIDENTE DEL GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO. 

ING. WENOY SANCHEl. - Primer punto· 

APROBACIÓN PEL ORDEN Pfl PÍA, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros. esló o consideración la aprobación 
del orden del día. 

ABG. ANA MERINO. - Solicito lo palabro señor presidente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Ticnc lo polat:¡ro comooñcro. 

ABG. ANA MERINO. - Sefior prerenre, yo propongo y elevo a moción que 
se apruebe el orden del día. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros hay uno moción presentado por la 
compañero Anito Menno, tTier,e apoyo la moción'i 

SR. EOGAR VARGAS. - Apoyo ki mocJÓ� 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tieneapo'(O f ,.JYIOCl6n por porte del compañero 
Edgor Vargas, lleve o vorocén por IO'Yor. 

ING. WENDY SANCHEZ. - uevc o volocl6n lo moc!óp presentada POf la Abg. 
Ana �erino y O POYO do por el Sr. EdgorVorgas. poro lo aprobación del orden 
del día de lo Sesión Ordtriorío r,t. 0 02, de la ..11..r¡to Porroqi,Jlol o etecjucrse el 
día vernes 26 de enero del 2024. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Abg Ano Merino, como proponente a lavar, 
señorc Roso Cvoses, a lavar, Señor Edgar vargas. a lavar. Señor lvis Farios. 
ausente, MSc. Patricio Paredes a tavor, contando con cuatro votos a favor. 
se da por aprobado el orden del día de la Sesión Ordinaria N,º 02 de la Junto 
Parroaulol a efectuarse el día viernes 26 de enero del 2024, 

ING. WENDY SANCHEZ. - Segundo pvnlo. 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N,º 0] DEL 12 PE 
ENERO DEL 2021. 
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MSC. PATRICIO PAREDES. -Está O coenoerocón compañeros. lo aprobación 
del acta de la sesión crcecnc N º01 del 12 de enero de, 2024. 

SR. EDGAII VARGAS. - Soecrto lo pa obra. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Ilene o palabro compañero 

SR. EDGAR VARGAS. - Yo propongo y elevo o moclÓn que se apruebe esto 
ocio de sesión ordinario N.0 01 del 12 de enero del 2024 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy uno moción presentado por parle del 
compañero Edgor Vargas. tGuién upoya lo modón'i 

ABG. ANA MERINO. - Apoyo lo mocióf,. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo lo bondad señorito secretorio, lleve o 
votación por favor. 

ING. WENDY SANCHEZ. - llevo o voloclón lo mbci6n presentado por el Sr. 
Edgor Vargas y apoyada por \º Abg. it)no Merino. poro lo aprobación del 
Anóílsis y ecrccccionoer Acto ue �Orc:ftno�a N.º01 del 12 de enero del 
202,. 

ING. WENDY SANCHEZ. -Abg. Ano Meffno, CI favor, Sei\oro Rosa Cuases. CI 
tcvce. Señor Edgor Vorgos, como proponente a favor, seeo- Lu,s senes. 
ausente. Msc. Patricio ROJede5, a rovor, contando con cuatro votos a favor 
se da por aprobado el Anáhls y Aprobación del Acta de Sesrón Otdlnada 
N,º 01 del 12 de toero del 202:1, 

ING. WENDY SANCHEZ. - tercer puofo, 

ANÁLISIS Y Al'ROIIACIÓN PE LA l'IUMERA REFORMA AL l'RESUPUESJO PEL AAO 
202:4 EN SEGUNDA INSTANCIA. 
MSC. PATRICIO PAREDES. - aen compañeros, vamos al !ercer punto. que es 
el análisis y aprobación de la pñmero reformo al presupuesto del año 2024 
en segunda instancia: los compañeros de la Comsión de Presupuesto se 
reunieron el dio lunes poro hacer este traba;o y lógicamente ustedes 
recibieron con anticipación toda la propuesta que hace la Comisión para 
cnciecr acá, entonces. por tavor compañaa Anito Sosa. Vamos a cnotcor . 
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paso o poso poro que los compañeros que no somos porte de la Comisión. 
entendamos cómo es-ó ctstnonco el c-esocoestc. 

TNLGA. ANA SOSA. - Es lo que tenemos primeramente en este grupo de 
bocs. son los soldas del año 2023. los cuales nos estaban sollctlondo los 
sei\ores vocales en lo comisión de presupuesto. En ella pueden ver codo 
uno de los partidos. los montos ocupados. los montos que aún se adeudan 
por pagar, yo seo por el IESS. SRI y lo que son constancia de sueldos que 
posaron como cuentos por pagar al slgulenre año; ademós. también estón 
los saldos de k:Js cuenlos que no se han topado, es decir. por ejemplo. si 
usted encuen·ra lo columna los dos últimas columnas con montos iguales, 
significo que ese es el IT10T'l10 que poso qi otro af\o que quedo como soldo. 
Si hoy uno di'erencio enlre lo último columna y lo anterior o esto, significo 
que hoy un soldo por cuentos por pagar, yo seo por SRI, por IESS o por 
remuneraciones no concelod05 en et oi'lo 2023. -t.o primero hoja que estón 
los partidos de ingreso en lo qúe usted ve por soldo por devengar y soldo 
por pagar. son los saldos de los olicuotos que no llegaron el oi'\o 2023 y que 
estón por ingresar en este oi'lo 

SR. LUIS FARIAS. - Buenos olas. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Buenos eses, siendo los 8:41 om. se integro o la 
Sesión oroootc #2, el sei"lof luis Fañas. Vocal del GAD Parroquial de Valle 
Hermoso, 

MSC. PATRICIO PAREOES�-Bvenos dios, continuamos. 

TNLGA. ANA SOSA. - En la Sigi..lente hoja tenernos to que son los partidos de 
gos!os. empezamos con el de lo AdmirNStroclón central, que son los gastos 
comentes. los cuales sa'en los sueldos de kls autoridades. de los personas 
cdrmmstrctrvcs como lo tesorero y secetcno. y odemós de los pagos que se 
hocen a lo que son las entidades del Estado. En esta col.Jmno de saldos por 
pagar. tenemos unos saldos de $729 y de $651.83: esos son saldos que se 
deben pagar al IESS, 1enemos que pagar creoeoor de S729 oólores, otro 
patronal de $651.38 

MSC. PATRICIO PAREDES. - tTienen alguno p•egunla paro la compañera? 

SRA. ROSA CU.ASES. - ¿A qué se re'iere cuando dice reromcsa 
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TNLGA. ANA SOSA. - Son los reformas que se han aplicado. por ere-ocre. o 
prrnc oo de año, como sabemos. paro pasar el saldo del año anterior al año 
vigente se hoce lo primero rerorroo. es decir. por ejemplo, en este año 
tenemos un soldo en bancos que sale del 2023 poro el 2024, eso es nuestra 
primero reforma 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Continuamos. 

TNLGA. ANA SOSA. - vamos con el siguiente ocvecto. que es el proyecto 
general. Como pueden ver. tenernos igualmente un saldo en lo que es la 
porte de remuneraciones unificados, eso también es pago IESS: por e¡emplo. 
tenemos lo partido de servicios per'°"1flles por contrato, tenemos un soldo 
exoclomenle igual en ambos ccmmoos de $.4 jOO dólofes. ese es un saldo 
que poso o que Quedo de resultado iolol delUJo de lo partido. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - ¿Dónde estó servicios.generales? 

TNLGA. ANA SOSA. - Si. servicios generole� perronoles por controlo. 
Justamente debajo de lo que es.honoronos P<X-Controto. cuando terminan 
los décimos. secuencs. por eJe;rriplo, tenemos lo AVª es aporte ccscoct eso 
también es pago. ahí como ven,.J¡ay uno d1fer�t0 entre ambos co'vrnncs. 
son saldos o pagar. En la siguiente que ece Fondos de reservo, al menos yo 
hoy uno diferencia. tenemos el saldo a pagar de $120 dólares y tenemos 
soldo por devengar de $86.11; lo diferencio entre estos es lo que hoy que 
pagar y el SQldo to1o1 'q\.Je P<lso es el $86.11 Segl.Jimos con la que SjQUe, 
comp�clón de \.acociones negociadas. tenemos un soldo de J969 en 
ambas cólu{n�lo QlÍe sign1fiCO qye es un soldo que se paso el otro año. y 
así como usledes pueden ver el resto de parftdos. creo que no nos 
ot-orrcrcmos mucho si yo me pongo o explicar coda una de los partidas. Si 
ustedes necesitan o guna ccorccén o alguno cosa. pueden 
perfectamente buscarme. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Pasamos o la otro, los matenales para la 
conshucciún ejéctncc. esos son los que hicimos arreglar todos los ómparas. 
Explique por favor. 

TNLGA. ANA SOSA. - Bueno. en 1esumidas cuentas. lo que sucede con estos 
saldos es que al finalizar el ai'lo pasado se hoce uno suma tata( y se dividen 
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nuevamente poro el nuevo presupuesto. por eso les estoy entregando lo 
ho¡a de los saldos para que ustedes los revisen de forma per,onol. 

SRA. ROSA CUASES. - Cloro. en el lema de total de lo que nos quedó, o sea. 
son $199.000 dólares, ¿ese es el lolalí! 

TNLGA. ANA SOSA. - Tolo que no se gos•ó de lo presupveslodo En este 
total se encueniro lo alícuota que nos debe legar. que son los oos ollcuolos. 
la de noviembre y dciembfe, y el soda lolol de bancos Tenemos en un 
saldo total de bancos que paso del año 2023 al año 202.4 de $1.¡6.392.82 
ceniovos. Eso lo encuentro en lo pógino. en lo e-ro hoja. el grupo de hojas 
donde estón los mgresos con lo tercero. un cuodio pequeño al final Como 
ustedes pueden ver, nosotros moneicmcs cinco cuentos, lo cuento central. 
que es donde nos llego los csccetcs. lo cuento MIES donde nos hacen � 
desembolso del convenio, teoerroruetr cuenJa de tceestcctón. cuento de 
crédito y cuento de ccocco-es: estos es-ón en rojo, porque nosotros no 
podemos mover esos saldos o menos de que se le dé la actividad 
correspondienle. Es decir. cventoJor�toc� en caso de que nosotros 
irgresemos al crédito verde o ei premio vcrdo �uc entrega el BDE. esto se 
eeccsecnc en eso evento poro:._hpcElf uso del saldo que !enemos más lo que 
ingrese a la cuento de crédito, en ca!Q,_de que nosotros hagamos un crédito 
al BDE. iguolmen1e do formo personó! nos i'lgrcsoño dtfectomente e eso 
cuento de crédito y corno ven. lentrno, v1:i,soldo de $5.60, que es el último 
créc\lo qce se hlto. qui! otin estamos pogondo: lo !:vento de do nociones 
en ceso de que oli;lvrio onlidod del Estado nos haga uno donación directo 
en saldos. o seo. eso más monetc.losno olg_ún bien; estcs lres cu�cs no tos 
podemos mover. los únicos que movemos soo 1o cuento central donde nos 
lego le olicvoto y lo cuento MIES quo son los pagos referente al convenio. 
Como ven también este soldo es � que poso en el primer cuodl"o donde 
aparecen los ingresos como soldo cofa eor-cos. y ese es el soldo que vemos 
o dividir en los cuentos que se posan o la ,eformo. es el soldo fatal y se divide 
según los gastos lo he dividido según los gastos. como se han venido dando 
en años onleriaes. En las S1gv1entes hojas usteoes se encuentran con los 
cernees de gastos donde antes estaban en ceros. ahora te nen volares. eso 
es lo que es1omos haciendo la reformo del poso de los $ I A6 000 dólares. 
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MSC. PATRICIO PAREDES. - Aquí yo sí quiero pedir a ustedes comporieros. 
especrclmente o les de lo Comisión de Presupuesto. y ohonto también. que 
se coloque un poco mós de dinero poro obro pvblico. porque rio sé cuónto 
tenemos ahí paro obro público. 

SRA. ROSA CUASES. - Explíquenos, por Favor, cómo es-ó estructurado y luego 
vemos haciendo el incremento. 

TNLGA. ANA SOSA. - Por supuesto. como ven. lo porte de lo osignoc16n 
inicial es exoctomente los vooes que se quedoron aprobados en lo cnteorx 
reunión de presupuesto, con un velo de moyorio. Esos valores estón 
tnornovibles. ese es el presupuesto 1� yo lo que estó en k::i porte de lo 
segundo columna donde dice relormo es do� se han dividido los valores 
dependiendo de lo necosidod, los valores CfJ6 salen en banco Como 
ustedes pueden ver en lo por1e-,9ve dlee gasto corriente. ohl no podemos 
mocnüccr nodo po,que no h6 habido ournenlo de presupuesto ni nodo. 
simplemente estarnos posando saldos y corro no hoy oumenlo de 
presupuesto no puede hob91 efor� en la pprte comente. Lo primero 
reformo que hice !ve en sef'licros perspnoles par contrato. como ustedes 
pueden ver en la primero coKJ� es/O en <;ero, o la siguiente le puse un 
soldo de $8(00 dólares; esto es en caso� necesoño, lo que es lo mono de 
obro no calificado 

ABG. ANA MERINO. - tf.'pr�nc tleneó!iJgnoción�ol esto partido? 

TNLGA. ANA SOSA. - Coma sabe usted. en lo pnmefO porte, donde les 
mostré el presu�to que nos "lo o nogor qye titó asignado poro esto año, 
no le vi este como es relerente-poner1o oqy, porqlre tenlomos prioridades 
como los provectos. entonces ol sumar el lolol no me alcanzaba poro 
colocar en esto partido. 

SRA. ROSA CUASES. - ¿El total en gasto comente cuónlo es? 

TNLGA. ANA SOSA. - El total de gasto corriente. corno puede ver en lo por-e 
superior, es de $106.429.32, que es lo mismo que posa en lo asignación inicial 
del corriente de 1ngre50. que equivale al 30';{. de o alícuota. 

SRA. ROSA CUASES. - ¿Aquí en este � no estó el sueldo de los que estón 
dentro de los proyectos? 
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TNLGA. ANA SOSA. - No, eso es personal de mvernón, proyectos 
directamente. Los ónrcos que van como soldo comente son ustedes. como 
autoododes. rrn persono como tesorero v la señora secretoria. 

SRA. ROSA CUASES. - ¿Cuóntos estón denlro de los oovectcse 
TNLG.A.. ANA SOSA. - Tenemos Iros personas. que cs. vente de Servicios 
Generales. Jesncc como cuxmor de contobiidad y Cynthic como técnico 
de oovecrcs. 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Continuamos. 

TNLGA. ANA SOSA. - Como dije. esa es to pflrrero rerormo que se hizo y ese 
es e de proyectos gonorolcs. Le sogyndo rcf,mo que so hizo cstó en lo 
slgulente pógino. en lo porte de móbiliorlo . .gstolaclón. montenimienlo y 
reporodón se le aumentó $1.000 dóla<es. en coso de que reo recesorio. 
cerno veiomos en lo porte de ocó esfón unos j+Jbles solidos, hoy algunos 
reporocones en lo porte de IO que es cableado también, y los mobillorios 
en coso necesiten olgvn tipo de repa;pciór.t-,cof"O los mesas o escritorios. 
algunos sillas. lenemos un soldo inicial de $1.poo dólares se !e hizo uno 
reformo de $1.000 dólares, mor,tenléndolo e9 y.ooo dólares lo portido. lo 
SIQUiente es Moquinorio y equipos. mar:¡1-,imiento, instoloción y reparación: 
en este coso son los equipos de é6mputo coondo se es hoce el 
montenlm ento. en coso no podornqs CO(l/Or eon los técnicos de lo 
Prefeclura, .. q� seo lotciue do� ohonlo don el servicll:rd1rectomente o todos 
los GA�: Lo siguie'lte eslo de vehÍCu)os, como robemos. hemos ounyrilodo 
no solom e POI •hecho de.que tenlomos el camión en vso. sino también 
lo comioneto. por eso se le ovmentó los $3.<XlO cf61ores paro1o qve es el 
rncntencmentc. nosotros tenemos en el comodato de lo camioneta, lo 
único que cubre el Municipio es el cc-noc de aceite en coso de reparación 
o mcnterurmento. eso va por porte del GAD; también van las motocicletas. 
En infraeslructuro 1oncmos los $15.000 dólorcs que se han dado paro lo que 
es la bombo que tenemos que cancelar. que antes estaba en la partido de 
obro público. que se hizo comblOr lo bombo que tenemos que cancelar. 
que estó aprobado en sesón 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Continuamos. 
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TNLGA. ANA SOSA. - Tenemos el servido de copocitoción o seotdores 
públicos. Con un lolal de $3000, se le aumentó $3CX) dólares Esto en coso 
seo necesario. sl no es necesario. simplemente se urlizoró en otro partido 
cuando seo necesario. En arrendamiento no hicimos moveneoto. 
Mantenimiento y reporoc,ón de equipos 1nformólicos. esto si tiene que ver 
solo con el equipo lnformótico. compvlodoros. Vamos oo mol&ial de 
otcmo. 1eníomos un inicial oe $1500 dólares, se le sumó $SOO. lo'ol de $2000 
dólares poro materia de oficina poro tooos los afie nos. Exceptuando los de 
proyeclo. material de oseo. no hubo cambio. Aquí lenemos insumos, 
matenal de construcción, esos son 1onto los materiales que se entregan o los 
comunidades cvondo existen los obras 9f'l cogestión que soacítco. lo otro 
modilk.:odón es en losas genoroles irnpuest°'. contribuciones. permisos. 
licencias de paquetes, vemos ,un oumenlo de $1800. por qué estamos 
haciendo lo que es lo escritUl'o.ci6n del GAO v eso conllevo cierto tipo de 
goslos e impuestos. Acces� que son repue,stos de occesonos de los 
corros. cuondo no necesiten mono de obro ni mantenimiento. sino que 
simplemente el cambio de ur¡=repues\o. recerocs en tosas generales un 
aumento por el motivo del paso de escrituroci6n. En seguros tenemos un 
total de $2500 igualmente, p� este oño se tjace también osegvror todo 
lo que es lo propiedad. Antes el cliei::¡le-se hacia el seguro de lo que es 
mobiliario. lo octuoción de los empleados e inventario, lodo lo referente o 
lo que teníamos. pero este 01'0 ourner,16.Jo tese de lo porto de lo que os lo 
prop�od 

ABG. ANA MERINO. - Y es alto p(H'que tenemos una propiedad con ovo ce 
en cerca de $150:000 dólrues. 

TNLGA. ANA SOSA. - tenemos abajo, equipos de computocón. este 
solomente es en coso de haber alguna odcuis!Ción. esto es paro compra. 
no poro mantenimiento. igual al sector púb�co ñncncierc. estos son tes 
pagos que se hoce directamente corno descuento al banco de lo 
omorteocieo del crédrto que oún estomas pagando. El siguiente proyecto. 
dance tenemos uno modificación en lo partido de espectóculos culturales 
sociales. como cte. este es otro de los saldos que poso acó a este año. 
tomado del valor total de cojo que tenemos en bancos por eso le puse 
$12.000 dólares, porque es mós o menos el estimado que se ha venido 
gastando en los años anteriores. y también antepomendo que se estó 
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aumentando un poco mós. fapectóculos culturales y sociales. en esto 
partido estón os eventos que se hocen en coco uno de los grupos durante 
todo el año. mós los eventos masivos que se reclecn como Parroquia La 
otro rooorcocon es motenoles de oficina. como ven, no tiene asignado 
valor solo poro ellos. en coso de que. esto de aquí es material de oficina 
poro lo que ellos necesiten papel generalmente, pin•uros, acuarela. ese tipo 
de cosos. poro los destrezas de los adultos mayores. Yo, aquí !enemas la 
partida de egresos en stvccor-es de emergencia, el año an·erior estaba 
os"gnodo $5000 dólares y le posé los mismos $5000 o este año. y como d,je, 
en caso de que seo necesario alguno mod11icoci6n en esto, dado lo 
circunstancio se llevara o cabo. 

SRA. ROSA CUAS ES. - Si porque ?.Qui hoy dos. por ejemplo. de uso moteriol 
didóclico y 1ombién rnoterioles de ajicina, 

TNLGA. ANA SOSA. - Mo1crial de o fiemo es so amente lo sustitutivo o lo que 
ellos u!illzon dentro del crcvecic y el material dldácfco es lo que uso poro 
los destrezas de los adultos mcjcees., 

SRA. ROSA CU ASES. - ¿Insumos, (llOleri s y su�tros poro lo construcción, 
clcciricidod, plomcrio tomb"én1 

TNLGA. ANA SOSA. - Está dentro del Pf'ÓYecto. como scoe-ncs. en coso de 
que seo necesario el donolfvo, de rociterio�s o yo seo ocec reparaciones de 
algunos de IQ6 e- Iros de adulto mayor donde estOn ocupando o si algún 
usuo�o,eslá C"I dceodcncio y necesito la ay,.ido y rohcito et moteijpt poro 
su v1viendo...._Do dice ayudas técnicos. lnsu'Y\OS, aqüf es.de dopde sale lo 
porte que etlos piden. como ayudas de kits allmenticios. se les entrego los 
sillas de ruedos o los bastones que scscitcn. por eso son ayudas. 

SRA. ROSA CUASES. - tlenemos un mlorme de cuón·os sillas do ruedos 
nernos en1regado nosta el momento y bastones? 

TNLGA. ANA SOSA. - Si cuentan con esos intormes. lo tienen las promato•es 
y secretario. solicrten por esotto. y se es entrego, todo eso existe en archivo. 

SRA. ROSA CUASES. - Continuemos. por favor. 

TNLGA. ANA SOSA. - Lo última mod ñcccrón dentro de ese es igualmente en 
equipos sstemos mformóhcos. en casa seo el necesario comorar algún 
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nuevo equipo de cómputo para eso órea. si no es necesario. no se ocuparó. 
Tenemos el sigu1en1e proyec1o de personas con dísccpociccd. como ven, 
aquí solamente tenemos lo que as ·gualrnente en espectóculos culluroles. 
sociales. se reliere o lo mismo de arribo en el coso que se necesite. En caso 
de que seo necesono lo porttdo. por ejemplo. el mocecrio. como ya 
sobemos. mesas, escritoríos. estonlerlos y lo que es equipos diec1omente es 
el equipo tntormóftco. 

ABG. ANA MERINO. - Uno p<egunla. unos mesas que se entregan o los 
tnstntos grupos de adultos mayor. me parece que en un sector nos hacía 
to'tc entregar unos. 

TNlGA. ANA SOSA. - Mesas, yo eso es como mojeriol de ayudo, no es como 
mooilorio. Vamos en el de personas con cíecccccidod. le parte de arribo 
aún no tiene ncsrcocc o com�___por� QUe-estomos a los puertos de lirmor 
el convenio, es1oy próclico,nente en toao ese trómite Lo parte de 
discopocidod, como dije, no fenemos porte en k, que es rerrwnerooones. 
aún no es16 nrmooo l!I conve{llo. la cocc que fiamos hecho es el aumento 
en lo porte de espectóculos fUltvrolef, sociales poro un total de $2 892 
dólares y lo moviHzoci6n que se �lien que dá' de fom,o obligatorio a los 
dos técnicos que queden denlro del pr�eclo movilización. tenemos que 
controlar o personas que nos dé levando lo movilizoCIÓf'I que los movilizan 
o c'los. eso exige el convenio tombj�n hoy que contratarles un paquete de 
dotosihfoun6hco o sec. Paró que ellos se comuniquen con lo central. 

SRA. ROSA CUASES. - O seo, tek>s yo no van .o utnzor los motos ;3ue estón 
OQuí? 

TNLGA. ANA SOSA. - No. elos no. Yo en este proyecto no ncv mós 
mocnrcocicnes. vamos con el proyecto de fomento o lo conservación del 
ombienle deporte, lurismo, seguridad de lo Parroquia. lo mocnñcocton que 
tenemos en maquinaria y equipo donde estó para las reparaciones de lo 
que son las móquinos que se encuentran aquí en uso de la parle de 
jcrcmeric tenemos uno modt'icoción de $3.000 dólares, igualmente esto es 
onuol depende de si se encuentren o no se encuentren o necesiten. Donde 
dice lo bombo de tumigor. eso la primero modificación o este proyecto. La 
s1gufente es lo de mo1enol de construcción. esto es directamente paro 
adecuar perca.es. P0f e¡emplo. los conchos que re establecen donde hoy 
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concunencro de gente y lo sosc-o la comuocoo: por e,emplo, � tiene 
acogida en Jo comunidad y hoy un requen-merro con los personas que lo 
necesitan, se le mandaró uno excepción. y obviamente s1 procede. La 
siguiente que tenernos es lo de oroductos agrícolas químicos. que son los 
que necesite el señor jardinero poro qu,tor moleros y hacer los respectivos 
fumigaciones. Tenemos un aumento también guol en wooncoccn y 
embeNeclmiento, corro sobemos esto es poro lo porte de turismo. 

SRA. ROSA CUASES. - Uno consutta, gastos de mantenimiento de óreos 
verdes, ceovectc de retorestccoo. tOQUÍ están los $3.000 dólores? 

TNLGA. ANA SOSA. - si, 

SIIA. ROSA CUASES. - Estos son los que se soietloba que se les dé continuidad. 

TNLGA. ANA SOSA. - SI. Tenemos el..slgulenle prQyeclo. que es proponer uno 
Parroquia con aocimlenlo 1errllonal crcomccce imogcn urbano. el primor 
cambia en esto lue lo dilvsi6fi \nformótlca de publícidod, croccccocc y 
medios de comvricoción esteces et rveolo que teoemos con el INlAP, 
poro lo entrega de las pancartas. 

SRA. ROSA CUASES. - POfO, ¿en las- es soooli tomolóníl 

TNLGA. ANA SOSA. - Es que eso tcmb'én C..Jen10 como medio de 
comunicoción, redes sccío.es .. 
MSC. 5 TRICIO PAREDES. -A ver, no es oce nosonos vamos o pogord� esto 
partido el canal di felev1� nacional, simJ?lemente es el mat,eflal que 
necesito e tecnieo pero trobqpr en e sector._ en .c Poooqu¡a, sí, necesita 
pancartas como esos, con olgundls proyect0'5 de ero de lo que Don Vargas. 
hemos firmodo un convenio ncso-ros con los técnicos. no con las técnicos 
con INIAP. paro es-e tipo de trabajo. le damos todo este material. eacs la 
porte récnica poro lrabojor en el campo. 

TNLGA. ANA SOSA. - Lo siguiente mccnñcoctón es eomctos locales y 
residenciales. cableado estructurado; esto tombíén es tglJOlmente poro lo 
ccrrursocc en ceso oe que necesiten reparaciones Por e¡emplo. lo de las 
luminorios que soticllon. los reparaciones que se pagan, eso de ahi sale de 
aquí. edilicios locales. residenciales y cableado estructurado. IOOo soecwo 
que tenga que ver con electnctdod va de esto partido. En moqu1n011a y 
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equipo. esto ,gualmente. en caso de adquisición de algún tipo de 
moqumo-to poro el proyecto. como dije. solo en coro de que seo necescnc 
poro lo podido. en coso de que seo necesario mover los saldos se rnoverón. 
Tenemos en el servícíc de copociloción del oovecto de tomeetocóo de 
Lideres de Jóvenes y el programo de desarrollo de talentos: se aumentó 
$3 000 dólares porque tenemos este proyectado los S 12.000 dólares poro los 
dos proyectos: esto es en coso de que lo comunidad asumo o scacte algún 
tlpo de ccpocttoción. solo es prevención, en coso de que se necesite mover 
ese soldo. 1guo mente se moveró. porque o veces. como ustedes saben. lo 
comumdod sobcilo que nosotros les ayudemos en algún tipo de 
copocrtoción, enlences es poro lo =r=: 
SRA. ROSA CUASES. - CualquiE!fo que.seo e,o ccpocitoción. 

TNLGA. ANA SOSA. - SI pveden acceder. eecenoeecc de! número de 
cersonos Que lo soscueo. se �ede hacer uno 91pecie de convenio y se les 
puede conseguir el copociloda. 

SRA. ROSA CUASES. - La verdad es Q.Je t,oy muy poco para el tema de obra 
pijblco. hay muy poco presuPll9slo y eso es lo 5Jue más necesitamos en este 
momento. 

ABG. ANA MERINO. - Cloro. pero los proyectos fuefon aprobados así mismo 
en meses, con los valofes y ccn todas kjls especificaciones de cada 
proyecto. 

TNLGA. ANA SOSA. - Por eso es que s. dejó ese monto. como d1Je, 
cecenoen de"éómo se vaya ctondo codo evento o se úllliZofd!a partida 
o no se uhhzaró. se disminuirán c6Ítos -y gastos dependiendo de cómo lo 
vayan resovtenoo. No necesoflomente tiene que ser el gasto total. Corno 
hemos visto en años an1eliores, ya tenemos también woorszocon. 
embenedmiento; esto es directamerte para. por eierrcc. algunos del tipo 
de obros que se necesitan hacer. yo seo en los Recintos o en lo Cabecero 
Ponoquiot Solo tenernos $10 000 yo, porque antes estaban los $30.000. que 
ahora lo está dividiendo $20.000 poro lo que es el POOi y os $10000 se 
quedarán en orboouocrón y emoesecunenro. en coso sea usado. La 
orroestructoro en la fábnco de adoquines. esto también es otra coso que 
venía desde hace años anteriores. que no se lo ha uhfizaoo y está completo . 
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MSC. PATRICIO PAREDES. - SI. 0SO tiene que seguir ont hasta que el Munic1p10 
nos ¡¡nhegue el esoucio JX!rO nosotros hacer la ccnsfruccrón cí-L porque 
estamos pidiendo que ese espacio que estó abajo. donde estón todos las 
herramientas ohi. se nos done a nosotros como GAD vcnoqucn poro 
rosones poder invertir ahí y colocar la planto de adoquines. Esperemos que 
en dos meses mós y yo nos entreguen ese espacio y colocamos ahí. 

SRA. ROSA CU ASES. - ¿Cómo va el temo del PDOTi 

TNLGA. ANA SOSA. - Ton pronto ustedes aprueben esto, se procederó o la 
contrctooón sm que esté aprobado este soldo, en ese partido yo no puedo 
Iniciar la controtoción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Avonc;ernor. 

TNlGA. ANA SOSA. - El sigvienlll.Pl"oyecfo. q11e da impulso al fortolecim1ento 
y lo productividad. tenemos mod11icoct6n en la primero partido de 
ecrñcocicnes. 

SRA. ROSA CUASES. - 8 1emo de1'm�ot5morio. 

TNlGA. ANA SOSA. - Eso es en so de que J9Wc1ten. 00< ejernplo. estemos 
en uno de los Panoquios y solicilan. �sillas. que sollcltan poro el sector. 
poro una coso comunal. par ejemplo, sren uno cosa comvnol de un de un 
Recinto X solic1ton UJ'\O rreso poraJqs dir,t;::tvos y esteces aprueban el hecho 
de e�hegoLlei lo h-.esb'PO•a Íos csecnvcs. podÓa sOUrde esa partido. como 
dije. -�1emp•e 

.,_Lllllizo, el año anlorior ('SO partido quedó _iptocto. 
Seguimos con de ed1ci6n. )rnprEttlón reproduccign. pu61icldod. 
fotocopiado. empos1odo; �10'""9\IO ue s• uffllzaba cuando se hadan los 
panfletos en la parle de lo ferio que se armaba anualmente poc los 
feshvtdodes. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - tY oqui tenemos cero? 

TNLGA. ANA SOSA. - Sl estaba en cero v le puse un aproximado de $2000. 
pero el afio pasado esta partida se lo ocupó. fue poro os medios d1g1toles, 
iguolmontc cocon v pcbjcocrón. pero gene·o mente se utiliza es poro esto, 
paro hacer las pone ortos, las pon lle tos que se necesitan o los lo lle tos que se 
entrenen en las feshv dodes poro 'e promoción, difusión de las fiestas. 
Tenemos espcctóculas cullurales v sccoes. en caso de que sea necesario, 
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esta es uno partido que se ha puesto solamente paro guardar soldo en caso 
de que seo necesario mover, porque no tenemos nmgt..no otro tesuvcoo. 
esperemos que no hoyo ninguna emergencia también. Tenemos otra 
porfda que también. igual que lo anterior. es en coso de que necesitamos 
mover saldos. asió puesto dentro de esta partido de d fusión de 1nformaci6n 
y J)lJblicidod. pero como dije es solamente poro guardar ese soldo. teoeoo 
en uno partido hab1llloda en caso seo necesario moveto. o seo. serlo 
espectáculos cullurales. sociales. difusión e 1nformoción. Lo infraestructura y 
manienlmlento es plenamente poro los modillcoclones que se hocen coot 
como, por ejemplo, si necesito un empastado o sacar los cosos Que estó mal 
en los paredes, lo por-e de oirás que necesito arreglo tal vez como le dije. 
ero posible que este ero lol vez "1teJérar,os uno bOdega en lo porte bojo de 
lo escalera poro cerro, eso porfe y evllor Que lo gente entre o hacer sus 
necesdodes en ese lodo, deper,dlendo de cómo lo decidan manejar 
ustedes. Edificios locales. ca�do estructu,ado, esto es poro lo porte de 
oqui, oficinas, cableado de ofjanas, si necesito un reestl"uclurodo. se 
necesllon un cerneo. por eiernplo, lo vez...posodo Que se nos quemó el 
nonsrcernooor de aquí odenfro de 1o$ que se incendió ahí. solió de eso 
partido. Copodloción, poro lo.._ q___l.ldodonío e�erol. esto es en coso de 
que los dirigentes de codo uno de ios �lores soacten uno ccpocrtccón 
de cualquier lipa de romo. esto es poro dirigentes. Materiales y suministros 
poro lo construcción-de·erte J:?fOyerlo e;s e! irppulso o lo crocvcnv.dccr. esto 
es. lo partido es-poc. p6r 9Jemp1o. como lo Asocfotlón El Recreo, cvcncc 
solcito el r-ctencr po(O terminarlo que es lo porte de donde se junt09 todos, 
hacer el c��eri'\o Asociación. es/o es pcuo los Asociodon,.es cococc 
ellos lo solicitan el material de cori.�1rucc �n este coso de cve oqui. en lo 
porte de cocino se soUcile algún lrnp'emento. yo sean platos o e que 
necesite poro el servido en lo parle de acá; el año anterior no se dio gasto 
esto parido 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Eslo vez Si, compañeros. esto vez hoy que 
comprar algunas cosos ahí. por ejemplo, lo cocino que nos sirve, hoy que 
comprar un congelador porque eso nevero no sirve. porque cuando hoy 
eventos de adu to mayores nos entrego los pollos, y no cabe en ese 
congelador que tenemos. 
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TNLGA. ANA SOSA. - Y e qui asió pendiente también lo de la Asociación. las 
móquiros que quedo,on oorc este año pendiente de lo Asociocrón El 
Recreo. tenemos en urbornsrro embeüecimíento. igualmente esto es para 
ayudar o los sectores productivos en coro necearen olguro obro pequeiío 
montenim,ento o alguno coso con lo porte de sus sectores. de svs frentes o 
de lo que necesilen, según lo que presenten también. Y ahí tememos 
cuentos por pagar. y corro les di}e en los saldos O'lleriores, cuando hay 
cnre-eocos. esos saldos son poro oogor o los Instituciones como el IESS, y en 
coso de que hoyo tocrorcs por e o ne olor o cuentos por pagar do lo que son 
estos remuneraciones. Eso serlo todo. 

SRA. ROSA CU.A.SES. - Uno pregunlo fínol. Otos. no lo perm1lo, pero hoy que 
estor preporodos. se nos viene uno eveNuc,'dod como la que se nos 
presentó el 18 de marzo. nosotrÓS h�emo, vno reforme, tpodemos coger 
de olguna de esos por11do5; en el coso de que se presente alguno 
eventualidad? 

TNLGA. ANA SOSA. - En o porte donde:.dice. poro eme-aencics. tenemos 
$5 000 dólares. y eso es en casp de ogoJor prirre,:os instancias. recuerde que 
primero 1enemos que 1&cunir o los orgonism�ompetentes. 

SRA. ROSA CUASES. - tPOr1idos que se p6driÓ suprlrnt? 

TNLGA. ANA SOSA. - Por ejerrpÁ riq,¡i1f9;J1evomos o cabo uno sesión 
ei,;troordlnaria donde le expongo la siluadón y se-Ye de las por1idos en los 
satdot-QIJC podemos mover en ese rnomonto, _porque fOtnO yo le, il)diqué. 
son soldot-� e án dar eventuo idad. En ecuo .sean movidos, o seo, sean 
necesitados, entonces ont deddimos de esta port'do que estaba poro un 
so'cc dcpcndicnie. movemos o esto otra; siempre y cuando pnmero se 
hayo hecho lo gestión ante el Ofgonlsmo competente y ecstc algún tipo de 
negotrvo poro poder cseur o lo comunidad. en ese sentido. podríamos 
rcaflzor uno sesión oxirocecrncríc poro mover algún fallo 

MSC. PATRICIO PAREDES. - En eso quiero que quede cloro compañeros no 
porque tenemos os por1idas noso1ros oqul poro hacer obfos y nosotros 
vernos a hacer o dieslro y siniestro los obras o lo que lo comunidad pdo. 
siempre tiene que haber un informe previo paro nosotros poder just1�cor en 
el tema de si cos no quiero. que no haya otro evento CO'TIO estuv mos el 18 
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de marzo, nosotros no podemos gaslor más eso porque lo ley nos decía de 
tener una X canlldod de dinero; ese dinero lo podemos gastar, s.í, pero 
previo o lo que dice lo compañero agolar «rstonccs. lodos los entidades 
que tienen que apoyar. si hay uno porte negativo de ellos que no oueden 
colaborar. y el os nos tienen que Jushlicor o nosotros por qué lo roión no 
puede, entonces nosohos podemos cocumeotcr. pero hoy un límite. no 
podemos exceder de eso. no pueoo como GAD Porr0Qu1ol no podemos de 
exceder ese limite que nos do lo ley. porque somos un cuerpo muy diminuto, 
que tenemos un presupuesto muy pequeñito y que tenemos que crenoe: al 
resio de comunidades. Por eso lo gesli6n a lo que tenemos que acudir. es o 
los mstcncios oerttnentes. 

ABG. ANA MERINO. - Soliciio lo palabro seña presidente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene Jo palabro compañero. 

ABG. ANA MERINO. - Señor presidente, como pi;esidento de lo Comisión de 
Presupuesto. uno vez reolizodciet onólisi� rescechvc con la señofo teso eco y 
los dos comis.onodos, hemos llego do o Jo conclusión, no sé si existe en esto 
meso alguno observcc'én por porte de los dos;:om1sionodos. pero en base 
a lo concurrencia que se ha dado, lo tupcl6n en años onleriores. tiernos 
esiodo de acuerdo con la dlslribud� QOe ha hecho lo señora tesorero y 
también siendo conocedores de que algún combio. o!guno rrcc.scccton lo 
podremos hocec...en 4flO\$&Si6n próliii'no Se�pr�ente, yo propongo y 
elevo o moción qve se opruebe el onóllsis y oproboci6n de Id primero 
reformo al presupuesto del oño..2024 en segvr)(!o mstcoc-a. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañef� hat...ino moción presentado por lo 
compañero Anito Merino. tliene apoyo lo moción<! 

SR. LUIS fARIAS. - eoero. con lodos las debidas observccíones que cernes 
tenido, yo lo íesoeerc. de hec'lO. 1as observaciones y los cocrccooes de 
cómo se estó d1slribuyendo el cresupcesto que se esló prorrogando, 
entonces se ho hecho lu� debidos observaciones y v1 en el caso de que lo 
sugiera o soacne. se puede Rever nuevomenle y movilizar esos recursos que 
eslón crstneuoos. depende de alguno stuccrón que suceda, pues apoyo a 
la moción de la compañero 
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MSC. PATRICIO PAREDES - Tiene opoyo la moción por porte del compañero 
Lus Fanos. 1 eve o votactón por favor. 

ING. WENDY SANCHEZ. -uevc a votación la moción presentado por la Abg. 
Ano Merino y oooyodo por el Sr. Luis Farios, poro la oproboct6n d� cn61is1s y 
aprobación de lo primera reforma al presupuesto del año 2024 en segundo 
ostooco. 

ING. WENDY S.A.NCHEZ. - Abg. Aro Merino, como proponente o favor, 
Señora Roso Cuoses, soooe se cumplo o cabolidod con la; sugerencias 
que se ha dado y por el benellclo de lo Parroquia. mi voto o favor. Señor 
Edgor Vargas, Compañero Presldenle, ,:;-on el onólim hecho por lo señorito 
tesorero y el onáHsis que homos llccho-oquí en esta sesón: on bcneñcrc del 
pueblo de Valle Herrroso mi voto a favor. Sefior Luis Farios, o favor. Msc. 
Patricio Paredes, En pi1mer lugor0'0 QO!ero ogcodecer a la Comisión por el 
trobojo moro\lilloso que hon hecho. o lo scñonlo lesororo que supo orientar 
ccrrectomenle. tomando en cuento que son tres personas que estón 
nuevos en esto siluoción, per"_jjn embcmc.se non instruido l)Of fuero. hon 
hecho consultas poro esle tipo de tro�o: espero y cscec que lodo lo dicho 
aquí. que todos los retormos qve hemos l"ec� en segundo Instancio sean 
acogidos y que el único beneficiario� ocio"� el ¡x,eblo. Recuerden que 
nosotros estamos poro ellos. paro trabOjor poro enos y que el u timo recurso 
que quede en uno porttdo S9f6 áslribuiq"o delo mejor manero. Con tocos 
las obser'locio'leS que han beche los campo!'let'OS. mí voto o favor, 
contol}do con cinco votos o tgvo,. se do Por aprobado el anáJlsls y 
aorobad6n dt la ortmera reformo 01 D1"esuoue110 del oño 2024 to stounda 
Instancia. 
ING. WENOY SANCHEZ. - Cuorta punto. 

INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC, JAIME PATRICIO PAREDES, 
PIIESJOENTE PEL GAP PARROQUIAL YAllE HERMOSO, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Bien compañeros. aquí tergo que totooncr muy 
poca. pero algo si se ha hecho gestión. Esta semana tuvimos un reccotcc 
con una técnico cncrstc de conemc de Po'icipación Ciudadaoo del 
Gobierno Provincial para las posibles obras de 2024; recuerde que aquí el 
ano pasado hicimos la prio(zac!6n de obras y lodos esos obras estón 
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consideradas lodos. pero yo depende mucho también del cncrss técnico 
que hagan tonto porticipac,ón ciudadana como los rrasmos técnicos del 
Gobierno Provincsol. hemos recorrido. hemos vrsrtooo lodos los s1t os y 
entregado el informe. esperemos que esos obres sean acogidos de o me¡or 
manero por parle del Gobierno Provincial y las que no. pues se va a buscar 
souoones otlernos poro podes reoliwr esos lrobojos El dio de ayer tuvo lo 
reunión en lo Cómoro Leg ucuvc. nos ínvitcron o los que son porte y o los 
que no somos porte de lo Cómoro tecscnvc. porque queríamos trotar un 
temo muy rmpononte. s, usledes se don cuento, hoy muchos quejes poi 
parle de lo ciudodonio de lodo lo Provmcio que está totalmente 
abandonada en el lema de vKJWdod, Si nos contentan con uno volquete de 
material y pore de contar, y no solamente oquL es el" todo lo provincia. Si el 
orgumento de ellos siempre es no hoy pre11.1p1.Jef>IO. el gobierno no nos paga 
desde diciembre, enero. reoemos el equipo doi\odo. no podemos secar 
material de la mino. bueno. �ta ahl es entendlble que no pueden sacar 
mal erial por cuanto s;empre se; cierro lo vlo, pero hoy otros mecanismos que 
si se puede realizar Nosotros 1ijimos ensesoo abierto, ese sistema ceorocs 
nosolros de que se revise nuevamente IO!. pm1idos presupueslorlos que tiene 
el Gobierno Pro'linciol en el \� de fiestav•n otro temo mós porque 
recorocrón que hasta nos quitaron hasta tes S•.000 dólofes que nos daban 
poro los pollos, nos qulloron eso. yo no fenemos, e-itooces ohl aprovechó 
lombién lo crcstocotc del osruC'2p quo vJ!)O con un gruPQ nutrido, unos <10 
pers�s. o reclamar él rr'llsmo Yrobojos o lo Prefecto, yo se venia esto que 
se va o dar. o la Pr�leclo lo lrotal"on de lodo, de incopoz. un poco Oe serie 
de cosos. los �adores. pero lo unlco buena noticio es que r;iosotros yo 
habíamos venido trabajando los siete presldentes de Santo Domingo con el 
señor Alcolde. le ven1umos madrugando lo siluación de por qué no firmo un 
convenio con lo Prefecto y nos ayudo el seeo- Alcalde con equipo cominero 
para los Poooqu,os 20 dios, 15 días, un mes, depenchendo. eso se concretó 
el dio de ayer. Resulto que eaos yo 1eníon firmado un converno de trebeje. 
tenían tirmooo, lo que poso es que por temas poUticos, por ser los políticos 
como lo d1to el alcalde ahí cloro-nente compoñento, no hemos podido 
1robo¡or por celos políhcos y porque usled no quiere trabajar conmigo así de 
plano usted no qutere !rebajar corimiga. veo. aquí estén los presidentes de 
acó que me estón. que me pcíen, entonces lo gente que estece ohí pues 
se sintió contento. pero el Alcalde se emocionó. di¡o vea. vamos o retomar ---·-·-· 
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ese proyecto y vnrr-os o 'robcacr. yo personalmente voy o mandar un equipo 
de Ccrrenero o los Pcrroqoíov y empezando po- n. Amada. porque yo voy 
0116 a reclamar, voy o dar uno molonivelodoro. un rcx:lillo, uno galle•o y tres 
vorquetos: pero él no va o coordinar con obras púbNcos del Gobierno 
Pro111nc1ol. no va o coordmor porque no le g.Jslo ncoto el trcbcio que hacen 
ellos. lo d'ro clonlo, lo d)o, veo, dijo no estó oqui e sei'ior oootectc Looyza. 
y me¡or que no es16 me alegro que le hayan puesto por otro lodo. porque 
lo que sirve es poro pintar poro hacer dibujitos, dl¡o. Eslo es lo compuñero 
nueva que todavía no lo veo arrancar. por eso rozón vamos o noocicr 
directamente con lo CONAGOPARE, así que el Gobierno Provincial 
únicamente lo que llene que dores cumplimiento al convenio que 'irmoron. 
apoyar en el material, porc¡ue ni siQulero eBas dan. Eso la reclamaba un 
señor, la Prefecto dlJO, pero nosqkos domos moterlol. el seflor d1fo. disculpe 
señora Prefecto usted no est6 donde el mo·eriol gratis. nosotros estamos 
pagando. usled lo Que est6 hOcterdo es la g9i5ti6n, la Prefecto dijo, si, es 
que nosotros hocemos lo geslión. por supuesto que tiene que hacer la 
gesl16n. dedon los morodOf�. &,!onces Yomoslo trobojOf en ese sentido y 
yo nos vamos o ponei de acuerdo cOl'J lady Codeño. quo ayer me llamó, 
poro sen tornos o estructurar et eolendono de recorrido, no vo a ser mós alió 
de 20 días. porque tiene ove cteocer,c fados los PorroQUios. entonces 
vamos o dar priorldod o las vías dondo tronslton los b<JSCS, y cr Goblomo 
Prcvmcloí segulr6 r:nontenlendo el cronca-omc de actividades qve tiene 
con �soi,os y opr\)vecho'remós poro me101 01, lo coe es en los1am0fe\pero 
ojaló 59,9 mós ccciemc cooeec et tiempo cstó mojar. enlences 850 es uno 
de los no�s �yei una notldo ITlU'i roerte. muy l�ada,. quedó lo 
Prefecto en ese osunlo. pero et sei'lo! Alcalde se pronunció. y esto ero de 
aplaudir. También astamos avanzando con el temo del muro. Estamos 
prócticcmente yo con un 70',t o estón colocando yo las muros de goviones 
en la palie de arribo, ayer se vio duro entrar al aguo. no le ha movido porque 
son dos metros y modlO do ancho que tiene. En la parte de ambo va un 
melro hacia abajo. si eslón colocando vamos o lerminor ese ·romo, luego 
empezamos por ocó por el tramo que empezamos ahí. También debo decr 
o ustedes que yo empezaron con los trabajos. e s1guienle trobo¡o que 
tenemos que hacer oqui. lo que es el alcantarillado sanitario estón va aoo;o 
haciendo lo limpieza. lo que es la planto de frctcrruentc también. en ese 
sentido ovanzcmos ahí compcñe-os y oqui si yo quiero que todos unamos 
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tcencs. ustedes se hon dado cuenio. al menos los que vivimos aquí y los que 
nos domos uno vuelto poi lo conchas que exs-cn otr6s en el Recinto Ferial. 
siempre hoy inconvenientes, los tardes, los fines de semana, con los señores 
que ¡uegon bósquet. con los seflores que juegan ndor. siempre hay uno 
dlspulo que el uno quiere jugar mós que el otro también, y comienza lo 
peleo con el señor que estó cuidando ahí, entonces hoy uno necesidad muy 
grande ahí de construir otro concho de uso multiple. yo le pregunté o lo 
tesorera sl hoy dinero, si podemos hacer. me ha dicho que sí, entonces el 
dio de ayer yo yo mandé o CONAGOPARE, poro que por favor nos facilite 
al Ingeniero Aveigo. el técnico, poro que hago el levantamiento de 
información poro lograr construir airo cor;icho de indor. vamos o dosborotor 
el 6reo donde estó ahora lo cosa. y vo?10S o COf'lStrulr. hacer mós ceoueenc. 
Yo esiuve yo midiendo el otro el exoctomenfe y lo vamos o construir ohi 
poro lelo o lo airo, exoctomen1e eso lo scrros.c hacer con grader1os. vamos 
o hacer con uno caseto � bonilo; entonces. en el momento que 
necesitemos, el apoyo de uste,des poro oproba, pues sepan entender que 
nosotros tenemos un gr ove pr9blemo enesc ,Slt ación con lo gente. 

SR. LUIS F.A.RI.A.S. - 8veno, eso e ven� menc�ndo yo desde inicios que 
entre los deporttsJos se discuffo �6cticor:nente ahora que he estado 
haciendo el seguimiento. el inconvernente es que el señor que est6 
cuidando ahí mantiene nrnp¡g lo.concha. Jo borre . csec y todo, pero llegan 
os que juegan y Uego U(lO_pel50na o V'&llderoolo�(effescos y todo lo oosuro 
lo deÍQ,n oñf. oporl-_ que él ha coloeodo vn locho con uno funda poro que 
se recolecte la bos�gan es1as personas que son grupos identi�codos de 
depcetutcs que llégon o Jugar 'k)dor. él I� ho..aicho ahí t enen la sintético y 
el Señor dice no. nosotros queiem6s.fugoroquí. y se ponen con uno act,tud 
muy reacio y se han dado varios discusiones entre los del bósquel y los del 
tndor. entonces eso es1ón jostrñccndc y velarlo. no sé. yo estoy queriendo 
irme a hacer presencia en los torces paro ver s1 converso con ellos 
personalmente y no sé si ponemos alguno reglo o uno norma. un escrito poro 
que se estcoiezco horanos para los deportistas. o sea, qué sé yo, en el dio 
hasta los 1 B·OO 19:00 prn de lo tarde pueden jugar y de 21 :00 pm en adelante 
los del mcor. Van a hacer un campeonato de indor también allí estón 
ooeoer-oc los de ccó de los Covchos hacer un campeonato los días viernes. 
Entonces lodos estos cosos toco corrurncorlos entre los grupos deportistas 
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poro que no hoyo fncetón y ya lengon ccncct-rseotc de esto El señor que 
estó cutdondo rosto el momen·o lo vo hacíendo muy bien, esló 
manteniendo �mpio lo que ha sojcitcdo verbalmente y eso yo rengo que 
hacer yo. es el requerim ento. o ver a manero de conseguir uno go eneto y 
adecuar esos residuos de mo1eliol de consfruccrón que estón olió y lo del 
npeo con subbose y rellenar lo porte que eslá de ante del coliseo que eso se 
hoce muct>o lodo 

MSC. PATRICIO PAREDES. - A lo gente hay que seguirle educando. es dec r. 
seguir educando. pero Jo necesidad existe si se va o hacer ese troboJO ohl 
ahora el npio nosotros no podemos mover porque ese npio es de lo porte 
que es-co construyendo o concho de v61ey. que lombén yo vienen a 
terminar. Yo ahí esluve hablando con el lbcol¡_zpda poro que por favor nos 
termine de hacer ese trabajo porque est6 credndo un mol espectóculo ahí 
en ese sentoo. entonces elK¡l van o utlilzor porque tendrón que hacer 
todavía otros adecuaciones por oh!. Ya 6'1 ese sentido vamos o ir 
trobajondo ahí, peíO si hay que trobojor rápido en el temo de la 
construcción de lo conchc:f" po,o d?ue no tengamos ese tipo de 
lnconven entes. Alió )vegan �et, e6 vengt:Jn o jugar, porque va o ser 
uno concho ¡guol y vamos o Ñoéer bien bonf1'o bien cnévere eso concho 
oht digno de nuestra adminlslrod2in. � otro lodo. también ohl mismo yo 
hemos arreglado lo porte cótico que leniamos ohl.J;ll aguo se construyó un 
muro. se odccuó lo. ic, el tanque de r'eselvorlo>da aguo. se puso baldoso. 
este �y lto. estó funcionando yo tiene e' slstemp de qguo. Pedí 
tombiér'f Q. los o los�ores que estón coqstruyendo tos conchos que por 
favor lo mCB pronfó posible coloqven os vrioaños poro dejar to!olmen!e 
hobll!lodo ese espacio, pero oh oro yo exlsf�guo ahí Hoy otro pedido que 
hoce lo teoeocc ecuncc. yo yo hablé con el señoc Gobernador, bveno, 
habló él conmigo cuando estuvimos en la reunión aquí habló lo posibilidad 
de que el GAD Parroquia! les den un sitia aquí poro ellos venr ccc con 
oficina, porque obo¡o le estón cobrando iO rento, es mós, lo gobemoc16n 
no pago, pago el lamente poi1ico; entonces él me pidió de tcvor que o ver 
s1 el GAD Parroquial pueda dar un espoco aquí, una ohcmo para que venga 
iO Tenencia Port-co, y de eso manero se quede concentrado aquí todos las 
1nst1tuc1ones del estooo. estamos viendo la cosoecoc de dar un lugar. eaos 
tienen que hacer el requerimiento haca nosotros, solamente tengo el 
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requerimienlo que me hizo el Tenienle Politico. Ese re<¡uermiento se le posó 
ya o Gobernación poro que ellos elaboren el oocumento de comodato de 
uno de uno oficina oqul en territoflo. Es conodmiento de ustedes también 
que se abrió airo grupo de adulto mayor er Chigu1lpe. tenemos yo nueve 
grupos, querion o1ro grupo en el Sóbolo. pero tomando en cuento que son 
dos promotores que lienen el horario esroblecldo. yo no tienen espacio mós. 
se suspendK) y se pidió o los señores que son del Sóoolo vengan o Ch1gu1lpe 
o vayan al Triunfo poro que puedan estor en el grupo. También conversé yo 
ayer con la Ingeniero Verónica Norvóez. que es de ambiente. vamos o firmar 
un convenio con ellos. inslllucional poro el temo de reforestación oqul en la 
Parroquia, porque hasta el día de hoy /1º hemos sembfodo uno olanlc de 
toronj\l y eso es preocvponte poro nosotros como ir,slltuclón. poro mi 
especialmenle como Pf9Sidente, porque va o llegar Controlorio. me dice 
veo. y usted ¿qué hizo? no hizo. ncccr y es preocupante también poro el 
Go�erno Provlocíct sober que olle Hermoso esjó prócNcomente destruido 
por no hocer lo debido geslión poro reoizocesle trabajo. Entonces vomos o 
firmar un convenio con ellos. voy o pediLyo, �ve me designe un técnico 
poro que 1roboje en este sen�do, hogqn el recomdo que llenen que hacer 
en lo Porroquio, verlficoooo porque el año PgSOdo, bveno, los cuatro años. 
Rodrigo hizo un trabajo edtoso. e,:c..elenfe y eso es lo que me dec!o 
vereocc. veo con Rodngo trobojóbomos. él lenlo la gente listo. preparado. 
tenia el sitio donde íbamos y en/regáb:9mos masivamente tos plantos. 
Entonces voy o p�ir yo q\.ie me ayude. no sé, o ver s' es posib.e m corr1si6n 
de s�s, que vengo y !rebaje eco con nosotros poro poder nocec ese 
trabojo.),o,que ._._uetvo o decir. cÓl'Tlpo"eros, no hemos sembrado uno 
plan lo de toronjM aquí en to Poooq_LJio, estamos atrasados; y no puede seguir 
así. 

SRA. ROSA CUASES. - En el lema del presupuesto que tenemos nosotros. 
¿hoy algún recorte. oigo. porque lodo mundo habla que hay recorte. 
rosones ienemos eso? 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Nosotros frobcjcmos en función de un proyecto. 
usted presento un proyec1o. le mondamos o cncnrcr. no nos presentó. es 
mós. no vino ese dio poro la aprobación. usted quedó sm provecto. 
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SRA. ROS.A. CU.A.SES. - Compofero. escucne lo que yo le estoy preguntando, 
¿o nivel general, tenemos alg.Jn recorte como GAO PonoquiaL tenemos a 
nivel de los GADS Pcr-ocuícles algún recorte? ¿Esto nos afecto? 

TNLGA. ANA SOSA. - De momento no tenemos, solamente lo que el 
Gobierno nos adeudo dos meses. Las osignocíones que tiene que deJor mes 
o mes, eso !enemas: pero eso no es recorte, porque recorte es cuando dice 
a VCf del presupuesio general, vamos o reconor un 1 %. 2%. ese un recorte 

ABG. ANA MERINO. - Me parece que oigo posó. yo conversé este temo con 
lo tesceerc. que ello nos expQque. 

SR. LUIS FARIAS. - Es un re1roso de dos ollcuotos Compañero Presidente. 
acotar un poco lorrblén en ciJOlltg at trabajo Que no lo mencionó el de le 
atención emergente que se ha dado en el rreoco- con lo gallineta y en le 
vio hacia el Sóbolo y hacia � íril.iñla que se-cccrooee el acceso al bus 
también. Esos son los que se ha hecho también. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Ya, en eso yo..sí quiero luis, que esté bastante 
atento porque el otro dio me Uom6 de adentro ?ue posó U"IO volquete con 
materia! de ccsccíc y regresó, �ble o d�e Iban o botar. 

SR. LUIS FARIAS. -Y cloro. yo estaba amonecico con mi mornó en la cfoco. 
pero le llamé a lo coordiT"IOd.ora del p-esidenle del Sábado y le pcd! que PO' 
favor esté en lo entrado del.,.....,.odor porque no hobiq ,el recorrido. Entonces 
el operodorde la gallineta que quedó en el Mirodor legapa tiOStd atü 

MSC. PATRICIO PAREDES. -enrceces'cccncc oose esos cosos. veg. ftómame. 
yo estoy en esfc. no puedb ·r. tenemos UQSt-[Tl"ngo. Es que cuando hoy uno 
amigo yo pienso que tú estás adentro, pero si tú tienes uno colom dad 
ocmésucc dices vea Patricio. no voy o poder ir por esta silvoción. yo me voy 
y hocemos el frcbcao. pera auedamos bien todos, pero si no me dicen nodo. 
llego lo volquete ahí dando los weros por ahí. 

TNLGA. ANA SOSA. - Me mtcrmcn que quieren saber s. hay ahí nuevos 
disminuciones y hasta el momento. desde el mes de octub<e. si, desde el 
mes de octub<e no han habido más disminuciones, lo que estón es atrasados 
con las olícuo1as, de ahí no ha habido ningún comunicado de disminución. 
el año anterior Iuv mos una d1smnución de casi os $39 .000 dólares. hasta --- .. -·-· 
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ohoro se monltene con lo último reformo. cue fue con la que d ce el 
presupuesto de este eso. la de octubre. estón al día. Faltan dos olicuotas 
del año ontenor noviembre. diciembre y prócllcamente estamos atrasado 
con enero. son tres o eco-es. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - De esos alícuotas, el Gobierno ayer en et grupo 
de presidentes que tenemos. estuvo ayer Lady Cedeño en Quito, de esos 
clicuolos o mós lardar a med odas de febrero van o ser una. y de ahf 
prog1esivomenre. viendo cómo estón, van o seguir entregando lo otro, 
porque realmente nosohos somos los mós perjud codos. Grocto de !o que 
OYCf manifestó también Lady. que van o 1nS1silr, y aquí neee-r lo próximo 
semana otro reunión con el Ministro de fconomio. rioy un legislador que estó 
apoyando también en ese senlk:lo,..de que o ps Jvnlos eorccuctes se les 
cancele en su totalidad, mes o mes. pero potd qve ellos continúen con los 
trabajos. porqve nosollos somos los mós crecrcocs. porqve nosotros somos 
los qve estamos dando el pecho o los bolos y van o trotar de qve así seo. 
svcedo esto, qve o nosotros nos depositen mes o mes lo qve nos tienen qve 
oeocsitcr. poro nosotros seguir tra50Jondo. Compañeros. sin tener mós que 

ef.f.�,;";;:ºtor cuando son los 10:05 omJ domos por ter-rjr.odo esta sesión ordinaria. 

rflJ·� (3 § .. , OI TI 

� l'llllfonrca,, 

� •*�c. Potricio oredes Perrozo. 
PRESIDENTE 
GAD PR VALLE HERMOSO 

ELABORADO POR: lng Wendy sonchez. 
Secrelorío del GAD Parroquial. 
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HERMOSO 
CONVOCATORIA N.0 2 GAOPRVH-S-SO-JPF'-01-2024 

Señores 
MIEMBROS DEL GAO PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
s-cscotc 

De mi conslderac:16n: 

E� opicoc on ol hlerol e) de' o .. c1,,10 70 del Cod go Crgénico de Orgcr, recen 
lerwonol Auronom10 y Descent-chzccón y en concordonoo con el cr-cuc 318 
del rrwmo <.óo,go � C:O'lvoc:o o Sesión O<dlnorlo N • 2 <lP PQJ\10' 110 (j,:ol Gnt'l,q·nn 
Au'Ón-O'TIO Descertrol,zodo Porroqu al va, e 1-rermoso. IC m smo 01,e tend'Ó lugar el 
do VIEl!NES 2& DE ENERO DEL 2024. en el Salón de sesenes del GAO Pceoou al Va le 
Hermoso. o los :)9 30 om, cor 10 finohdcd ce trotar el s,,11- ente 

ORDEN Ofl DÍA 

1, APROBACIÓN DEL OIOEN Ofl OÍA. 

2. ANÁLISIS Y APR08ACIÓN OH ACTA DE SESIÓN ORDINARIA. N.º 01 CH 12 OE 
ENERO DEL 2024. 

J. ANÁLISIS Y APROBACIÓN DE LA PRIMERA tEfOIMA Al PRESUPUESTO DEl AÑO 
202.4 EN SEGUNDA INSTANCIA . 

.4 INFORME DE LAS ACTIVIDADES DflMSC. JAIME PATRICIO PAUDES, PRESIDENTE 
DEL GAD PARROQUIAL VAllf HUMOSO. 

JPP/WSC 
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